

Intervención de Guatemala en el EPU de Ecuador

Gracias señora Presidenta.

Mi delegación agradece a las autoridades ecuatorianas por la presentación efectuada esta tarde.

Reconocemos en el informe los avances en reducir los niveles de pobreza y pobreza extrema, de desempleo y de desnutrición, así como las mejoras en materia de los derechos a la salud, a la vivienda, a un trabajo digno y a la educación, gracias al incremento de la inversión en este rubro dentro del PIB, acentuado desde 2006 a la fecha, que se refleja en un aumento en la tasa neta de matrícula en educación, con efecto incluyente en los sectores que antes habían estado excluidos.

Mi delegación los felicita por la creación de la Misión Joaquín Gallegos Lara, en beneficio de las personas con discapacidad, un programa de asistencia sobre el cual mi país tiene un acuerdo de cooperación bilateral; agradecemos su disposición de compartir sus experiencias y buenas prácticas en la atención de este grupo de personas que requieren atención especial.

Guatemala comparte muchas prioridades con Ecuador y una de ellas es la de los derechos humanos de los migrantes: Deseamos conocer cómo se define el principio de ciudadanía universal?

Por último, animamos a Ecuador a continuar las iniciativas en curso para llevar a la práctica las recomendaciones del Examen Periódico Universal de 2008 y las que reciba en esta sesión, valiéndose de la cooperación y asistencia técnica.

Gracias Señora Presidenta.